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＝＝  本本日日ののププロロググララムム  ＝＝ 
－－  会会長長報報告告  －－  

○ガバナー事務所 より 

■トロント大会ご案内書 

■１０月２１日 社会・国際奉仕セミナー講演資料 

 ＨＰ掲載 

 

－－  幹幹事事報報告告  －－  

○ガバナー事務所 より 

○例会変更 

■厚木ＲＣ 

 １１月２1 日（火）→認証状伝達記念例会 

 場所：セルバジーナ 点鐘:１８時 00 分 

 １2 月 19 日（火）→忘年親睦例会 

 場所：レンブラントホテル厚木点鐘 :１８時 00 分 

 １２月 26 日（火） 休会（定款第 8 条第１節（ｃ）により） 

 １月 2 日（火） 休会（定款第 8 条第１節（ｃ）により） 

 １月 9 日（火）→1 月 10 日（水） 

厚木 3 クラブ合同賀詞交歓会に振替 

 

－－  ククララブブ協協議議会会  －－  担当 : 齊藤会長  

《《次次年年度度理理事事役役員員選選考考方方法法ににつついいてて》》  

○会長…当クラブは、病 

 気や色々な方がいる 

 が、６月末で会員数４ 

 ５名が３７名に、しか  

 もその中に会長・幹事 

 経験者が４名も含ま 

 れるという事態になってしまった。 

■まだクラブの組織の基本的な事が決まっていない 

 が、本日の理事会でも特に新しい話しは何も出なか 

 った。 

■結論を急ぐ訳ではないが、２年間も細則がまとまら 

 

 

 

 

 

 

 

 ない現状である。 

■１２月の大切な第一例会で、次年度の会長候補者、 

 理事・役員を決めるという中で、新しいクラブを作 

 ろうじゃないかということでしたが、この新クラブ 

 設立について、皆さんからご意見を頂きたい。 

■何のために作るのか、どうしたら当地区の中で、人  

 の足を引っ張るのではなく、わがクラブ並びに会員 

 一人一人が素晴らしい活動をすることが出来るか、 

 新しい生き方をしようとする時に如何に生き生き 

 として行かれるかが大前提である。歳は関係なく、  

 そのような枠組みを持って進まなければいけない。 

 このような中で、皆さんの意見を多少お聞きしてお 

 きたい。 挙手をお願いする。 

○会員…新クラブを作るという発想はどなたから出 

 て、会員数も少ないのに何故新クラブを作る必要が 

 あるのか? そのメリットは何なのか? 

■クラブでその方針は決定しているのか? 皆がそう 

 いう気持ちになっているとは思えない。大事なこと 

 だから、もっと会員で話し合える場を設けた方が良  

 いのではないか? 増強も出来ない時に新クラブを 

 立ち上げるのは難しいのではないか。今まで拡大を  

 してきたのは発展的な考えの中での立ち上げだっ 

 たが、今回はそれを感じない。 

 

○幹事…新クラブ拡大については、も 

 っと皆さんにご意見をお聞きして、 

 進めるべきだったと幹事として不 

 行き届きだったと反省している。 

■きっかけは２年前からの会長人事 

 を巡るゴタゴタがあり、対立構造が 

 出来てしまった。 また、このことを理由に退会さ 

 れた方がいるのも事実だと思う。 

 ■８月、９月と増強委員会を開いたところ、今のま 
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  までは増強しても居ついてくれないとのことだ  

  った。増強も出来ない、現会員も辞めて行くとい 

  うことであれば、このクラブはジリ貧となり、対 

  立に関わらない人がどんどん辞めて行くことと 

  なってしまう。自分自身も幹事を勤め上げたら辞 

  めようかとさえ思っていた時に、新クラブを立ち 

  上げて、それぞれのクラブでお互いに増強すれば 

  新しい出発をして、新しい形を作り出してゆける 

  のでは??ということを一部の方の意見だったが 

  お聞きした。その後、理事会で説明をして承認を 

  受けました。確かに発展的な考えではないが、将 

  来の発展のためにはここで新しいスタートを切 

  るべきだろうというのが私個人の考えとして動 

  き出したところです。以上が新しいクラブを作ろ 

  うという動機・経緯となります。            

                  (以下、省略) 

 

－－  ススママイイルル  －－ 

☆☆ククララブブののススママイイルル  

【【齊齊藤藤  会会長長・・小小島島  副副会会長長・・笹笹生生  会会長長エエレレククトト・・佐佐

藤藤  幹幹事事・・五五十十嵐嵐  副副幹幹事事】】  

雨の日が続きますが、元気に参りましょう。もうすぐ

光輝ちゃんのお誕生日。幹事役ご苦労様です。 

【【中中野野正正義義  会会員員】】  

この度、１０月１日付で大谷新一郎

ガバナー並びに脇洋一郎ガバナーエ

レ ク ト よ り の ご 指 名 に よ り

2018-19 年度第２７８０地区ガ

バナー補佐並びにオンツー・ハンブ

ルグ国際大会委員会委員に就任委嘱されました。大変

力不足ではございますが、先ほど理事会への報告を致

しましたので正式にお引き受けする事に致します。ど

うぞ皆様の暖かいご支援ご協力を宜しくお願い申し

上げます。 

【【朝朝倉倉弘弘一一  会会員員】】  

本日は誕生日祝い有難うござい

ました。７８才になりました。

お爺ちゃんを労わって下さい。 

【【佐佐藤藤光光輝輝  会会員員】】  

誕生日のお祝いありがとうござ

います。頑張ります。 

【【小小澤澤俊俊通通  会会員員】】  

２３日に行われた商工会議所ゴルフコ

ンペにて、第３位となりました。同伴

プレーヤーの和田吉二さん、笹生誠さ

ん、藤川孝幸さんのおかげです。あり

がとうございました。 

【【和和田田吉吉二二・・三三番番テテーーブブルル全全員員((朝朝倉倉弘弘一一・・山山口口光光正正・・

三三平平治治憲憲・・山山口口清清・・中中村村昭昭夫夫・・藤藤川川孝孝幸幸))会会員員】】  

朝倉さん、佐藤さんお誕生日おめでとうございます。

朝倉さん、またまたエイジシュート決めて下さいね!!! 

小澤さん、台風一過当日に会議所のビッグ・ゴルフコ

ンペ(１５０名参加)で、堂々第３位入賞おめでとうご

ざいます。我がクラブの名誉です。 

【【建建部部覚覚会会員員】】  

川添さんが担当ではスマイルしないわけにはいきま

せん。 

【【川川添添勝勝憲憲  会会員員】】  

今日もスマイル担当でしたのでスマイ

ルします。 

 

 

 

 

 

——例例会会ススケケジジュューールルーー    点点鐘鐘 1122：：3300    会会場場  レレンンブブラランントトホホテテルル厚厚木木                《《出出  席席  率率》》  

日時 内    容 担   当  会員数 欠席者数 

11/8 1916 回 クラブ協議会 会 長  

37 10 

11/15 1917 回 卓 話 例 会 クラブ管理運営委員会  

11/22 休 会   出 席 率 前々回修正出席率 

11/29 1918 回 卓話例会 11 月度理事役員会 クラブ管理運営委員会  

84.38 ％ 82.35 ％ 

12/6 1919 回 年 次 総 会 会 長  


